

Díaz-Canel felicita a periodistas cubanos



La Habana, 14 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, felicitó este jueves a los periodistas de la nación caribeña en ocasión del día del sector, instituido en homenaje a la fundación del periódico Patria del Apóstol José Martí.

En su cuenta en la red social twitter el primer mandatario resaltó que los trabajadores de la prensa cubanos han defendido razones y verdades en un auténtico y legítimo ejercicio profesional.

Cada 14 de marzo desde 1992, los profesionales de esa rama en Cuba celebran su día para recordar el primer número del periódico Patria, máxima expresión de la fecunda labor periodística del Héroe Nacional José Martí, iniciada con la publicación de El Diablo Cojuelo y La Patria Libre, en 1869.

Hoy celebramos el Día de la Prensa en [#Cuba](#), en homenaje a la fundación del periódico Patria. Mis felicitaciones a nuestros queridos periodistas cubanos que han defendido razones y verdades en un auténtico y legítimo ejercicio profesional. [#SomosCuba](#)
[#SomosContinuidad](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [14 de marzo de 2019](#)

A su vez, el dignatario manifestó que en la jornada se dirigirá a la oriental provincia de Santiago de Cuba para iniciar una visita del Consejo de Ministros.

En camino a la heroica Santiago de Cuba para iniciar visita del Consejo de Ministros.
[#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [14 de marzo de 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/185802-diaz-canel-felicita-a-periodistas-cubanos>



Radio Habana Cuba